

## LA FEDERACIÓN MADRILEÑA DE JUDO Y EL INSTITUTO NACIONAL DE CIBERSEGURIDAD IMPULSAN EL USO RESPONSABLE DE INTERNET ENTRE SUS DEPORTISTAS

- **Más de 25.000 deportistas y sus familias se beneficiarán de las diferentes iniciativas que se pondrán en marcha**

León, 6 de abril de 2016.-El Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE), entidad dependiente del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, ha firmado un convenio de colaboración con la Federación Madrileña de Judo y Deportes Asociados (FMJYDA) para fomentar el uso responsable y seguro de internet en el ámbito familiar.

Los más de 25.000 deportistas que pertenecen a la Federación Madrileña de Judo, entre ellos 20.000 menores de edades comprendidas entre los 3 y los 16 años, además de sus familiares, se beneficiarán de las diferentes acciones e iniciativas que se pondrán en marcha a través de este convenio.

El director general de INCIBE, Miguel Rego, ha explicado que en los últimos años el número de delitos informáticos entre los menores han aumentado de manera exponencial debido a la universalización del uso de smartphones y tabletas entre los más jóvenes y ha añadido que los menores no están formados en el uso seguro de Internet y de la tecnología y tienen dificultades para advertir los problemas o hechos delictivos a los que se exponen. Pero el uso de Internet y las tecnologías no sólo ha introducido nuevas amenazas, sino que además está generando nuevas oportunidades de desarrollo laboral y profesional.

Por su parte, el presidente de la Federación Madrileña de Judo y Deportes Asociados, D. Francisco Valcárcel Robles como representante de la Federación Madrileña de Judo y D.A. considera indispensable que se sumen deporte y seguridad informática desde la perspectiva sociocultural en la que nos vemos tecnológicamente inmersos.

El convenio, que tiene una duración de un año, incluye la realización de

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente.

# NOTA DE PRENSA

juegos, charlas y talleres, además de material de concienciación, para dotar de conocimientos a los deportistas de este colectivo y sus familias sobre la importancia de la prevención, la protección y la responsabilidad en el uso de las TIC e Internet. Además, se acercará a este colectivo las diferentes iniciativas de promoción e identificación del talento impulsadas desde INCIBE y orientadas al desarrollo profesional en el ámbito de la Ciberseguridad.

Esta iniciativa constituye la primera en el ámbito del deporte y servirá como experiencia piloto para el desarrollo de éstas en el resto de deportes.

La firma de este convenio se realizó en las oficinas de INCIBE en fecha 15 de marzo y asistió en representación del Presidente, el Vicepresidente: José Luis Valcárcel Robles.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente.

[comunicacion@incibe.es](mailto:comunicacion@incibe.es)

[www.incibe.es](http://www.incibe.es)



Av. José Aguado 41 / 24005 León  
T. (+34) 987 877 189 / F. (+34) 987 261 016